
CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
ESTADO DE SÃO PAULO

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA

Requer informações sobre previsão para instalação
de banheiros químicos nas feiras livres no município

Requeiro  nos  termos  artigo  174,  inciso  VII,  do  Regimento  Interno  da  Câmara
Municipal, e pelos motivos abaixo expostos, o seguinte: 

Há tempos que o Poder Legislativo solicita informações ao Poder Executivo sobre a
instalação  de  banheiros  químicos  nos  locais  onde  ocorrem  feiras  livres,  no  município  de
Hortolândia. Já houve, inclusive, sugestão de projeto de lei pelo sr. Prefeito para dispor sobre a
instalação destes banheiros químicos em feiras livres, bem como emendas parlamentares ao
orçamento municipal para este fim.

Atualmente há notícias de que são disponibilizados banheiros químicos nas feiras
que ocorrem em período noturno, mas não se tem maiores informações dos motivos pelos
quias o mesmo não ocorre com as feiras livres diurnas.

Considerando ser de grande importância a instalação de banheiros públicos,  em
especial em locais onde há grande concentração de pessoas, para melhorar as condições de
bem estar e saúde de todos os frequentadores da região. 

Diante  do  exposto,  muito  respeitosamente,  REQUER que,  ouvido  plenário,  seja
encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito os seguintes questionamentos: 

1  –  O  poder  executivo  disponibiliza  banheiros  químicos  para  as  feiras
noturnas?

2  –  Se  positiva  a  resposta  anterior,  qual  o  motivo  para  que  não  sejam
disponibilizados banheiros químicos nas feiras diurnas?

3 – Há previsão para que passem a ser disponibilizados nas feiras diurnas?

Sala das Sessões, 03 de agosto de 2022.

Edimilson Marcelo Afonso
Vereador - PTB 
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